

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

Ketika saya masih di bangku SMP melihat program TV Kick Andy di Metro TV, kala itu saya hanya melihat karena tontonan orang tua saya. Saya bersyukur bisa melihat Program TV yang waktu itu orang tua bilang inspiratif dan Keren serta diakhiri dengan membagikan buku-buku di daerah secara gratis. Salah satu pembicaranya adalah Bapak Billy Boen dan semakin kesini ada berbagai program TV yang diselenggarakan antara Bapak Billy Boen, Bapak Andy Noya dan Metro TV. Saya bersyukur mengetahui YOT Campus Ambassador Mentorship Program dan memiliki kesempatan untuk menciptakan dampak sosial yang berarti bagi Lingkungan sekitar saya di Kota Semarang secara khususnya serta secara Nasional melalui program YOT kedepan.

Project pertama yang saya lakukan ketika masih di bangku SMA, berangkat dari keresahan diri sendiri terhadap minimnya informasi beasiswa dan program sarjana di universitas luar negeri dan dalam negeri. Saya menggandeng pihak sekolah dan Volunteer Mentor untuk membuat Program yang bertujuan memfasilitasi Siswa/i dan Alumni MAN Demak untuk menerima informasi Pertukaran Pelajar dan Beasiswa dalam negeri dan Luar Negeri yang dimentori oleh 12 Pelajar Indonesia yang menempuh pendidikan di 12 Negara. Selama program sarjana saya menjadi candu untuk memberikan dampak lebih luas dengan bergabung di Kejar Mimpi Semarang by CIMB Niaga selama 2,5 tahun dan 1 tahun terakhir menjabat sebagai Head of Program Officer untuk membuat 4-5 event setiap Bulan dan sukses menghadirkan berbagai tokoh pemerintahan seperti Bapak Ganjar Pranowo, Bapak Taj Yasin Maimoen, Ibu Hevearita selaku Wali Kota Semarang.

Melalui YOT Campus Ambassador Mentorship Program saya ingin memperbesar dampak dan berbagi lebih banyak hal positif terhadap lingkungan sekitar dan Kota Semarang. Fokus saya terhadap Pilar Pendidikan dan Sosial yang merupakan 2 diantara 6 Pilar YOT. Kedepannya saya ingin menyelenggarakan proyek pembinaan bagi kaum difabel di Kota Semarang untuk mendapatkan akses mentoring program baik dalam pengembangan personal dan pendidikan.